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ACTADE LAVIGÉSIMA SÉTIMA SESIÓNDEL CONSEJODE FACULTAD
FGAD-CFACTA 27/2023
Fecha: 7 de setiembre de 2023
Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió enmodalidad virtual a
través de la plataforma Zoom, en su vigésima séptima sesión ordinaria el día jueves 7
de septiembre de 2023 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y
Alta Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de
Ciencias de la Gestión; la representante de los profesores principales; el
representante de los profesores asociados, el representante de los profesores
auxiliares y las representantes estudiantiles.
Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD, como secretaria de actas y
estuvieron invitados a la sesión la directora de estudios, el Coordinador Académico.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la vigésima sexta sesión ordinaria del 6 de julio de

2023.

2. Aprobación del expediente de Licenciamiento de la carrera de Gestión para la

modalidad semipresencial.

3. Aprobación del Reglamento de Grados y Títulos de la FGAD.

Informes:

4. Informe dematrícula 2023-2.

5. Informe escenarios de promedios de alumnos por sección.

6. Informe sobre las elecciones de Decano y del Consejo de Facultad.

7. Informe para la acreditadora PRME.

8. Viaje de la Decana y designación de Decano a.i.

9. Cronograma de Actividades: setiembre- octubre.
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Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la vigésima sexta sesión ordinaria del 6 de julio de 2023

La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la
vigésima sexta sesión ordinaria del 6 de julio de 2023, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la vigésima sexta sesión
ordinaria del 6 de julio del 2023.

2. Aprobación del expediente de Licenciamiento de la carrera de Gestión para la
modalidad semipresencial

La Decana comentó al Consejo que algunas especialidades de la Universidad están
avanzando ágilmente con el proceso de licenciamiento. En el caso de Gestión, se ha
buscado realizar diagnósticos con empleadores, se ha revisado información sobre las
modificaciones que se están dando en procesos formativos similares y las tendencias
actuales, así como las recomendaciones de la propia universidad. Asimismo, comentó
que en el caso de la Escuela de Posgrado varios de sus programas serán enmodalidad
semipresencial.

La directora de estudios indicó que se ha ido elaborando el expediente de
licenciamiento el cual se encuentra casi listo. En este proceso, hubo un
acompañamiento cercano por parte de la Oficina de Licenciamiento y, además, se han
realizado varias actividades de consultas previas, así como un estudio con
empleadores y egresados.

El coordinador Académico explicó al Consejo todas las actividades que se han
realizado con respecto a la búsqueda del licenciamiento de la modalidad
semipresencial.

La Decana propone a los consejeros programar una sesión de consejo Extraordinaria
en la que se coloque como punto de agenda este tema para brindar mayor información
sobre la secuencia del proceso y toda la argumentación respectiva incluyendo los
próximos pasos. Este sería un punto de discusión con el objetivo de colocar este punto
como aprobación en la sesión ordinaria N°28.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron la programación de una sesión
extraordinaria para el día 28 de setiembre 2023.

3. Aprobación del Reglamento de Grados y Títulos de la FGAD

El coordinador de titulación realizó un breve resumen de todos los cambios que se han
generado en los últimos años en el proceso de titulación.
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Además, detalló los cambios propuestos e indicó que en este nuevo Reglamento se
define la posibilidad de presentar un trabajo de suficiencia profesional como una vía
alternativa a la tesis.
Finalmente, indicó que a raíz de los cambios está en coordinación con el IDU para
tener una asesoría de manera que los cambios cuenten con la asesoría de ellos y como
parte de eso habrá un encuentro con los docentes de los cursos para tener estos
espacios de discusión.

Aprobación:
Los miembros del Consejo aprobaron el documento con el Reglamento de Grados y Títulos
para que pueda ser enviado a las áreas correspondientes.

Informes:

4. Informe dematrícula 2023-2.

La Secretaria Académica presentó el informe sobre el proceso dematrícula 2023-2.

5. Informe escenarios de promedios de alumnos por sección.

La secretaria académica mencionó que se ha realizado proyecciones sobre los
promedios de alumnos por sección que se alcanzaría en los siguientes ciclos (2024-1,
2021-2 y 2025-1).

6. Informe sobre las elecciones de Decano y del Consejo de Facultad.

La Decana informó al Consejo sobre las principales fechas de los procesos electorales
para las elecciones de Decanos, Representantes de los profesores ante los Consejos de
Facultades y Representantes estudiantiles ante el Consejo de Facultad.

7. Informe para la acreditadora PRME.

Una de las profesoras invitadas informó sobre el documento que se está preparando
para la acreditadora PRME e indicó que este es un documento preliminar en el cual se
ha colocado el progreso del año 2021 y 2022 y un balance entre lo que ofrece la PUCP
y la Facultad.
La Decana solicitó a los consejeros revisar el documento y si es que tuviesen alguna
sugerencia que deba ser incluida en el documento puedan realizarla durante la
siguiente semana, ya que posterior a esta fecha se enviará el informe a la acreditadora.

8. Viaje de la Decana y designación deDecano a.i.

La Decana informó a los miembros del Consejo que tiene dos viajes programados.
Durante su ausencia, el Jefe del Departamento Académico de Ciencias de la Gestión y
la representante de los profesores principales asumirán el cargo deDecano interino de
la Facultad.

9. Cronograma de Actividades: setiembre- octubre.
La Decana mencionó las principales actividades que se realizarán en los meses de julio
y agosto.
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Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.
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